

# Exportations horlogères suisses

## Progression soutenue en valeur et en volume en août

Philippe Pegoraro

Les exportations horlogères suisses ont fortement accéléré en août. Elles ont affiché une progression de 14,7% par rapport à août 2021, à 1,7 milliard de francs. Aux deux tiers de l'année, la croissance s'inscrit ainsi à 11,7%.

» En moyenne, les marchés européens ont affiché une augmentation de 10,9%. A contre-courant, l'Italie (-4,1%) a surtout pâti d'un effet de base défavorable.❶

## Steady growth in value and volume in August

Philippe Pegoraro

Swiss watch exports accelerated strongly in August, growing by 14.7% compared with August 2021, to 1.7 billion francs. Growth therefore stands at 11.7% two thirds of the way through the year.

All materials contributed to this performance, particularly watches made from precious metals (+22.5%). Moreover, performance in the *Other materials* category more than doubled in a month (+109.1%). It also set the tone in terms of volumes, with an increase of over 170,000 items (+81.0%) compared with August 2021.

The increase in volumes was largely driven by watches priced at less than 200 francs (export price), which increased by 35.3%. Conversely, the 200-500 francs category

Toutes les matières ont contribué à cette performance, en particulier les montres en métaux précieux (+22,5%). Par ailleurs, la catégorie *Autres matières* a vu son résultat plus que doubler en un mois (+109,1%). Elle a de plus donné le ton en termes de volumes, grâce à une augmentation de plus de 170'000 pièces (+81,0%) par rapport à août 2021. La hausse des volumes a été essentiellement portée par les montres de moins de 200 francs (prix export), qui ont progressé de 35,3%. La catégorie 200-500 francs est

en revanche restée fortement négative. Les garde-temps de plus de 3'000 francs se sont inscrits en hausse soutenue (+20,2% en valeur) et ont en grande partie déterminé le résultat de la branche.

Les Etats-Unis (+23,2%), la Chine (+15,4%) et le Japon (+48,3%) ont enregistré une croissance particulièrement forte et ont assuré à eux trois plus de la moitié de la hausse au niveau mondial. Toujours dans les chiffres rouges, Hong Kong (-7,8%) a pris la quatrième place, talonnée par le Royaume-Uni (+11,2%). »

remained sharply negative. Watches priced at over 3,000 francs grew steadily (+20.2% by value) and had a significant impact on performance in the sector.

The United States (+23.2%), China (+15.4%) and Japan (+48.3%) recorded particularly strong growth and between them, accounted

for half the increase worldwide. Hong Kong remained in the red (-7.8%) in fourth place, with the United Kingdom hot on its heels (+11.2%). On average, European markets achieved a 10.9% increase. Italy (-4.1%) however, went against the tide, mainly as the result of an unfavourable base effect.❶

